



12月も半ばになります。年の瀬を迎え、世間はだんだんと慌ただしくなります。新型コロナウイルスの新しい変異株も出てきて、感染拡大（第6波）も心配です。油断は禁物ですが、今までの感染予防対策をきちんと、しっかり行なっていれば、大丈夫！だと思います。そう自分に言い聞かせてみてはどうでしょうか。日本一になった、あのプロ野球の監督さんみたいに・・・。



ホームページ  
QRコード

## 12/3(金) 持久走大会（記録会） がんばった幸っ子たち！

12月3日(金)この日は今年最後の参観日でした。参観日のメインは「**持久走大会（記録会）**」でした。子どもたちは11月2日から週1~2回の持久走練習や自主練習等を行い、この日を迎えるました。少し雲がありましたが、青空が見え、日も差していく走りやすい天気となりました。保護者の方々や地域の皆様にはお忙しい中、お寒い中、子どもたちに温かい声援を送っていただきました。本当にありがとうございました。

持久走大会（記録会）に向けて…練習の様子（11/18～12/2）



★ 練習の後半部分です。子どもたちも慣れてきて、ずいぶんと速くなりました！

持久走大会（記録会）12月3日（金）



★ 青空のもと、子どもたちが走ります！  
声援が力になりました！不思議と力が湧いてきますよね！力を出し尽くしました！8人が自己ベストを更新しました！

ゴ〜〜ル！

※ 当日の講評の時にも言いましたが、改めて子どもたちへメッセージを贈ります。

持久走大会、お疲れ様でした。みんなよく頑張りましたね。誰一人欠席することもなく、全校児童10人全員が完走しました。持久走が苦手な人もいるでしょう。（先生も苦手で、毎年、順位はうしろの方でした…）しかし、歩くことなく歯を食いしばって走りきりましたね。それは“**自分とのたたかいに勝った！**”ということです。そしてもうひとつ、みんなの力になったのは応援です。子どもたちだけでなく、保護者の方々や地域の方々の応援が勇気と力をくれたのです。応援にはそんな力があるのです。声をかけるって大事なことなんです。もちろん先生方の支えもありました。

持久走に限らず、勉強や生活など、どんなことにおいても、“**自分とのたたかい**”があります。そのたたかいに勝てるよう自分自身をきたえることは大事なことです。**自分に負けない強い心と体をつくりましょう。**

## 本田先生、お元気で！

3・4年担任の本田 藍（ほんだ あい）先生が12月9日（木）からお休みに入られるので、8日（水）が最後の日となりました。子どもたちと一緒に写真を撮りました。子どもたちは手紙などを贈りました。

本田先生、体調に気を付けられて、元気な赤ちゃんを産んでください。また、学校に遊びに来てくださいね。待っています。



## 幸っ子たちの様子！

消防署見学（11/26：金）



避難訓練（12/2：木）



★ いざ！というときに。

★ 赤ちゃんについて、本田先生と学びました。

道具で疑似体験もしました。

おへそのひみつ（12/1：水）



家庭教育学級（12/3：金）



★ 感やされました！



★ ご飯とみそ汁！

調理実習（12/9：木）

